Jueves 10 de Marzo del 2011

El Financiero Shock petrolero puede causar un revés en la recuperación Viridiana Mendoza Escamilla La semana pasada, Estados Unidos reportó una mejora en el mercado laboral; al tiempo, diversos análisis económicos apuntaban a una posible revisión al alza en el crecimiento global. Sin embargo, tras prolongarse el conflicto político y social en Libia, los precios del crudo y su impacto sobre la economía amenazan con ocasionar un paso atrás en el terreno ganado en materia de recuperación, pues se advierte que si el precio del crudo se eleva a 200 dólares por barril, una nueva recesión estaría garantizada. En un estudio sobre economías desarrolladas, Bank of America destaca que la tasa de desempleo estadounidense cayó en febrero a 8.9 por ciento de la PEA desde 9 por ciento reportado en enero. P.C. petróleo, precios, crecimiento global, desempleo Basilea III en México, con holgura y sin presiones Jeanette Leyva Reus La adopción de las reglas de Basilea III significará una menor penetración bancaria en los países emergentes, va que un aumento tanto en el capital como en las reservas líquidas de un punto porcentual generará una disminución de 0.53 por ciento en el crédito bancario. Sin embargo, en el caso de México los niveles de capital de la banca ya son elevados y permiten que esta regulación pueda entrar en funcionamiento con holgura y sin generar presiones en el sistema bancario del país, consideró Adolfo Albo, economista en jefe para México de BBVA Research. En conferencia de prensa para presentar el reporte Situación Banca, indicó que ante los nuevos requerimientos de capital, que se prevé que en México entren en vigor en 2012, el mercado percibe una reducción en el riesgo de los bancos extranjeros que operan en el país. P.C. Basilea III, sistema bancario Amplio potencial de crecimiento de la empresa familiar en México Clara Zepeda Hurtado Pese a los monopolios y oligopolios en algunos sectores productivos en México, la empresa familiar tiene un amplio potencial de crecimiento, siempre y cuando los mercados se mantengan abiertos, sean responsables y competitivos, advirtió John A. Davis, profesor de Harvard Business School. El especialista en empresas familiares aseveró que para reducir la elevada tasa de mortandad en esta clase de negocios, el liderazgo debe de crecer en cualquier generación, pues está comprobado que este tipo de compañías son altamente exitosas con liderazgo. Durante una conversación con los medios de información organizada por Banamex, el catedrático de la Universidad de Harvard resaltó que la falta de liderazgo y de adaptación al cambio es el principal motivo por el que las empresas familiares no sobreviven a la sucesión de una generación a otra. P.C. empresa familiar Transparencia de la información en los mercados de capital Jesús Luna / Juan Omar Rodríguez Cada vez resulta más frecuente observar el fenómeno de la globalización en empresas e instituciones que pasan de ser familiares o locales a compañías que cotizan en mercados de valores, con presencia en diversos países. Esto las obliga a establecer una base sólida de organización e institucionalización que les permita transparentar sus operaciones, así como dar certeza al público inversionista que posee sus títulos, sobre la correcta conducción de sus actividades financieras y operativas. A partir de la promulgación de la Ley Sarbanex Oxley en 2002, varias compañías públicas alrededor del mundo aplicaron un mayor número de controles internos, tanto financieros como operativos, que permitieron fortalecer su estructura de reporte financiero y asegurar que la información mostrada en sus estados financieros públicos reflejaba la situación financiera real, incluyendo los riesgos, fortalezas y debilidades, a los cuales están expuestas las empresas. P.C. sistema financiero, mercado de capitales Exportaciones petroleras contienen déficit en balanza Arturo Robles Las exportaciones petroleras alcanzaron en enero su mayor nivel desde agosto de 2008, al totalizar cuatro mil 377 millones de dólares, comportamiento que muestra una mejor evolución de la demanda del energético en la trayectoria posrecesiva. Incluso, el dinamismo de las ventas petroleras permitió que en ese mes el intercambio comercial de México fuera positivo en 69 millones de dólares, pues sin considerar los ingresos del hidrocarburo tendría un déficit de cuatro mil 307 millones de dólares. Información a cargo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) refiere que el nivel reportado por las ventas petroleras fue mayor en 40.8 por ciento con respeto a enero del año pasado y el más elevado desde mayo de 2010. P.C. petróleo, exportaciones, ventas Buscará EU aumentar lazos económicos con la región Asia-Pacífico WASHINGTON, 9 de marzo.- Estados Unidos intensificará sus esfuerzos para lograr un comercio libre, abierto y transparente en Asia-Pacífico, dentro de su estrategia para duplicar las exportaciones en cinco años, dijo hoy la secretaria de Estado, Hillary Clinton. En un discurso ante autoridades del Foro Económico Asia-Pacífico (APEC) señaló que aumentar los lazos económicos con la región seguía siendo un pilar fundamental de la política estadounidense, pese a las dudas en el país sobre si el campo de juego global está inclinado contra EU. La Unión Americana "busca alianzas que estén regidas por estrategias razonables, basadas en las reglas, que den a nuestras empresas posibilidades de competir, que estén basadas en principios compartidos", dijo Clinton. P.C. acuerdo comercial, Estados Unidos, Asia-Pacífico El precio de café arábigo sube a máximo en 34 años (Reuters) NUEVA YORK/LONDRES, 9 de marzo.- Los futuros de café arábigo en Estados Unidos subieron hoy a máximos de 34 años, impulsados por compras de fondos de inversión y ajustados suministros. Los futuros de cacao retrocedieron más desde máximos de 32 años alcanzados la semana pasada, pero se mantenían apoyados por la guerra civil en el mayor productor, Costa de Marfil, mientras que el azúcar cayó. En la ICE, los futuros del café arábigo avanzaron 7.65 centavos, para terminar en máximos de cierre en 34 años de 2.9485 dólares la libra, tocando además un máximo intradiario de 2.9665 dólares. P.C. café, precio Reforma Percibe Hacienda riesgo por petroprecios Jessika BecerraCiudad de México (10 marzo 2011).- La volatilidad en el precio de las materias primas en general y del petróleo es un factor de riesgo para la recuperación de la economía mexicana, reconoció Gerardo Rodríguez, subsecretario de Hacienda. "La volatilidad en general de las materias primas, incluyendo el petróleo y los elevados precios en el mediano plazo, no son benéficos o no contribuyen de manera adecuada a una dinámica de actividad económica vigorosa", afirmó, entrevistado al término de su participación en un evento del Proyecto de Asistencia Técnica al Microfinanciamiento Rural (PATMIR). P.C. petroprecios, petróleo, materias primas, precio Aumentan solicitudes por desempleo en EU ReutersWashington DC. Estados Unidos (10 marzo 2011).- Las nuevas solicitudes de seguro de desempleo en Estados Unidos aumentaron más de lo esperado la semana pasada, pero se mantuvieron bajo un nivel clave asociado a la recuperación del mercado laboral, mostró este jueves un informe del Gobierno. El Departamento de Trabajo dijo que los pedidos iniciales del seguro

de desempleo subieron en 26 mil durante la semana terminada el 5 de marzo, para un total ajustado estacionalmente de 397 mil solicitudes. Economistas consultados esperaban que las solicitudes subjeran a 378 mil frente al dato original para la semana previa de 368 mil solicitudes, que fue revisado al alza para mostrar una cifra de 371 mil. P.C. desempleo Rebaja Moody's calificación de España ReutersMadrid, España (10 marzo 2011).- La agencia Moody's Investors Service rebajó la calificación de la deuda soberana española a Aa2 desde Aa1 con perspectiva negativa, y advirtió que las medidas de reestructuración financiera del país tendrán un costo superior al previsto por el Gobierno. Moody's también informó que existen preocupaciones sobre la capacidad de Madrid de lograr una mejora estructural de sus finanzas, particularmente por la perspectiva de un crecimiento económico moderado a corto y medio plazo. La perspectiva negativa refleja las preocupaciones de que las finanzas públicas sigan inclinadas a la baja. P.C. España, deuda soberana, sistema financiero, Moody's Cede BMV 0.77% por caída de mercados Ernesto SarabiaCiudad de México (10 marzo 2011).- Esta mañana, los principales mercados de valores muestran números en contra, debido a la mezcla de información económica: cifras desfavorables en balanza comercial y mercado laboral en Estados Unidos, revisión del crecimiento en Japón y 'castigo' de la calificación de España. Con este panorama como telón de fondo, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) se contrae 0.77 por ciento a 36 mil 169.62 unidades, al tiempo que se reporta bajo volumen de operación, con 1.1 millones de acciones, con un importe de 28.2 millones de pesos. Según información de la bolsa local, 18 firmas sufrían retrocesos, tres traían alzas y cinco sin cambio. P.C. sistema financiero, mercados de valores Resiembran sólo 41% de la meta en maíz Verónica MartínezCiudad de México (10 marzo 2011).- El programa de resiembras de maíz en Sinaloa, que culmina este jueves, sólo cubrirá 40.8 por ciento de la meta prevista por el Gobierno federal de 300 mil hectáreas, advirtieron productores. Carlos Salazar, secretario general de la Confederación Nacional de Productores Agrícolas de Maíz de México, señaló que sólo se repartió semilla para cubrir un poco más de la mitad de la meta oficial, pero no toda se sembró. P.C. resiembra, maíz, Sinaloa, sector agrícola Autorizan siembra de maíz modificado Verónica MartínezCiudad de México (10 marzo 2011).- Mientras los productores de maíz pedían 10 mil hectáreas para sembrar maíz transgénico en la fase piloto en el estado de Tamaulipas, el Gobierno sólo ha autorizado 0.24 hectáreas, informaron productores. "Se logró dar el siguiente paso en maíz transgénico, que es la fase piloto, donde se puede sembrar el maíz en una superficie mayor a la experimental, pero el Gobierno sólo autorizó 0.24 hectáreas, esperamos más resultados, porque con esa superficie no se hace nada", afirmó Carlos Salazar, secretario general de la Confederación Nacional de Productores de Maíz de México (Cnpamm). Fabrice Salamanca, presidente de Agrobio (órgano que representa a las compañías internacionales de biotecnología agrícola), explicó que Monsanto, Pioneer y Dow solicitaron 12 permisos al Gobierno federal para sembrar maíz transgénico resistente a herbicidas en el estado de Tamaulipas. P.C. maíz transgénico Marca inflación mínimo en 14 meses Juan Carlos OrozcoCiudad de México (9 marzo 2011).- Durante el segundo mes del año la tasa anual de inflación fue de 3.57 por ciento y se ubicó como la más baja desde diciembre del 2009, de acuerdo con cifras del Banco de México. En febrero del 2011, el Índice Nacional de Precios al Consumidor creció 0.38 por ciento. Esta tasa de inflación mensual es inferior a la alcanzada en el mismo mes del año previo, cuando se ubicó en 0.58 por ciento. Analistas bancarios consideran que la alta base de comparación anual es un factor que evita el registro de tasas de inflación más altas.P.C. inflación. Índice Nacional de Precios al Consumidor El Universal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85091.htmlDesciende la tasa de empleo formallxel Yutzil González El UniversalEl empleo formal moderó en los últimos tres meses los avances derivados de la reactivación de la economía y el empleo durante 2010, en tanto los ingresos promedio laborales por hora trabajada permanecen estancados con relación al año de la recesión. Cifras del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) muestran que en febrero de este año la tasa anual bajó por tercer mes consecutivo. La tasa anualizada del empleo formal se situó en 4.85% el mes pasado, desde la tasa anual de 5.45% de noviembre de 2010. Al mes pasado se contabilizaron 14.89 millones de trabajadores formales en el país. No obstante, el desempleo se mantiene elevado. Al mes de enero la tasa de desempleo fue de 5.4% de la fuerza laboral, aún por arriba de la tasa promedio de los cinco años anteriores, ubicada en 3.7% de la Población Económicamente Activa (PEA). P.C. empleo http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85092.htmlMéxico, competitivo en turismoRubén Migueles Tenorio | El UniversalA pesar de los impactos de la crisis, en los últimos dos años México avanzó ocho lugares en el ranking turístico internacional, al pasar de la posición 51 a la 43 de 139 países evaluados en el reporte de competitividad de viajes y turismo 2011, elaborado por el Foro Económico Mundial. A nivel latinoamericano, el turismo mexicano también mejoró su ubicación al pasar de ser el cuarto al segundo destino más competitivo, sólo superado por Barbados y rebasando a naciones como Costa Rica y Brasil que en el reporte anterior tenían una mejor posición a nivel regional. P.C. turismo http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85097.htmlAltos precios de crudo amenazan al turismoJorge Arturo Lopez Gomez/ Enviado | El UniversalANDORRA/BERLÍN.— La volatilidad que enfrenta el precio del petróleo y la gravedad del desempleo a nivel global son dos problemas que comienzan a extenderse hacia la actividad turistica, pero que no deben afectar el objetivo de lograr la consolidación del sector en 2011. Taleb Rifai, secretario general de la Organización Mundial de Turismo (OMT), aseguró que existe una tercera amenaza para este sector, que es la parte fiscal, pero insistió en que el turismo se encuentra en una fase de recuperación, y que empieza a revertirse el problema de la caida de la economía global. "En 2010 el turismo se reactivó con un crecimiento global de 7% que superó las expectativas porque se dio más rapido y mejor de lo que se esperaba", comentó Taleb Rifai. P.C. petróleo, desempleo, turismo http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85098.htmlMéxico planea ampliar la cobertura de granosMéxico prevé expandir su programa de cobertura de precios de granos este año para protegerse de la volatilidad de los mercados globales, un elemento que ha encendido las alertas de las autoridades por su impacto sobre la inflación. El gobierno cubrirá entre 6 y 9 millones de toneladas de maíz en el ciclo primavera-verano, el doble de las entre 3 y 4 millones de toneladas que abarca normalmente, con la compra de futuros en el mercado de Chicago, dijo el encargado del esquema, Manuel Martínez de Leo. Las fuertes heladas registradas a inicios del pasado mes de febrero

de 2011 golpearon cultivos en algunos estados del norte del país, entre ellos Sinaloa, considerado la entidad mayor

productor de maíz blanco del actual ciclo otoño-invierno. El intenso frío y los altos precios internacionales de los granos han incentivado al sector agropecuario, incluyendo productores, comercializadores e industriales, a buscar las coberturas, dijo Martínez de Leo en entrevista con Reuters. P.C. granos, precios, cobertura, maíz http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85103.htmlCrudo pega a industria del plásticoÓscar González Escárcega | El UniversalDos de los sectores más afectados por las recientes alzas en los precios internacionales del petróleo, derivadas de los conflictos en Medio Oriente y África del norte, son el del hule y el del plástico, quienes ven con preocupación que, a pesar de los ligeros decrementos de las últimas horas en el energético, éste sigue por arriba de los 100 dólares. José Francisco Martha Hernández, director general de la Cámara Nacional de la Industria Hulera (CNIH), afirma que dichos incrementos en el crudo han impactado ya a la industria hulera mexicana que, para 2011, enfrentará un panorama de poco crecimiento sin importar que el mercado petrolero se estabilice al segundo semestre. P.C. petróleo, plásticos, precios internacionales El Economista http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2011/03/10/exportacion-crudo-libio-cae-fuerte-aieExportación de crudo libio cae fuerte: AIEReutersLa Agencia Internacional de Energía (AIE) dijo este jueves que las exportaciones de crudo de Libia han disminuido drásticamente en la última semana, muy por debajo de los 500,000 barriles por día (bpd) que se informara el viernes pasado, ya que el conflicto se ha intensificado. "La infraestructura del petróleo parece haber sido dañada como consecuencia de los bombardeos alrededor de Es Sider y Ras Lanuf en los últimos días, lo que anuncia una escalada preocupante desde la perspectiva del sector petrolero", dijo la AIE en un comunicado en su sitio de internet. La agencia ha seguido observando de cerca la situación sobre una "base estrecha y constante", antes de un esperado repunte estacional en la demanda de petróleo crudo y combustibles para transporte a partir de abril. P.C. Libia, petróleo, producción http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/03/10/registra-eu-deficit-comercial-mas-alto-seis-mesesRegistra EU déficit comercial más alto en seis mesesUn incremento en los precios del petróleo incidió en que aumentara el monto de las importaciones a su mayor ritmo en 18 años durante enero, lo que derivó en que el país mostrara su déficit comercial más cuantioso en seis meses. El Departamento de Comercio informó que el déficit en enero aumentó 15.1%, a 46,300 millones de dólares. Las exportaciones subieron 2.7%, a 167,700 millones de dólares, su mayor nivel de la historia. Pero las importaciones se incrementaron más decididamente, en 5.2%, a 214,100 millones de dólares. Ello reflejó un gran salto en la factura pagada por Estados Unidos a cambio del petróleo extranjero, lo que dio más sustento a las preocupaciones de que los altos precios del crudo podrían descarrilar la recuperación económica. P.C. déficit comercial, Estados Unidos http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/03/10/bid-ofrece-500-mdd-desastres-naturalesBID ofrece 500 mdd para desastres naturales en AL El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) anunció que tiene dispuestos 500 millones de dólares para financiar durante este año planes de emergencia para enfrentar desastres naturales en América Latina. El BID ha puesto a disposición de los países "instrumentos y mecanismos de financiamiento innovadores" y a través de ellos espera "sufragar gastos extraordinarios por emergencias causadas por desastres naturales de gran magnitud o catastróficos", señaló un comunicado. P.C. BID, desastres naturales, sistema financiero http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/03/09/china-registra-su-primer-deficit-comercial-anoChina registra su primer déficit comercial del añoPekín.- China registró en febrero su primer déficit comercial desde marzo de 2010, a 7.300 millones de dólares, indicaron este jueves los servicios de aduanas chinos. Las exportaciones chinas sólo aumentaron un 2.4% interanual en febrero, a 96.740 millones de dólares. En cambio, las importaciones de la segunda economía mundial dieron un salto del 19.4% en el mismo lapso y alcanzaron 104.040 millones de dólares. "Las vacaciones del Año Nuevo lunar (el 3 de febrero este año) han generado un déficit comercial de 7.300 millones de dólares", según el comunicado de las aduanas. P.C. déficit comercial, China http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/03/10/stps-preve-800000-empleos-reforma-laboralSTPS prevé 800,000 empleos con Reforma LaboralNotimexEl titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Javier Lozano Alarcón, estimó hoy que, de aprobarse la reforma laboral, se podrían generar más de 800,000 empleos directos en México. El funcionario federal indicó que " yo sí tengo confianza, y sobre todo después de lo que ha ocurrido ayer y hoy en el PRI y en el sector obrero asociado a este partido, en cuanto parece ser que ahora sí van adelante con la reforma laboral, que van a presentar una propia iniciativa mañana; si así es, bienvenida". Añadió que "con lo que presentó el PAN el año pasado, sí logramos tener esa reforma laboral, el pronóstico de tener una creación de alrededor de 600,000 empleos en el año, yo creo que podríamos estar hablando más de los 700,000 del año pasado". P.C. reforma laboral, empleo http://eleconomista.com.mx/tecnociencia/2011/03/10/premian-empresasmexicanas-innovadorasPremian a empresas mexicanas innovadorasNelly Acosta Vázquez / El EconomistaFueron siete empresas mexicanas las galardonadas con el Premio Nacional de Tecnología. &ldguo; Con este premio considerado el mayor reconocimiento que hace el gobierno federal, impulsamos la gestión de tecnología, innovación y desarrollo científico en el país. Por ello los ganadores son un ejemplo para todos los mexicanos de conocimiento esfuerzo y trabajo&rdquo:. Fueron las palabras de José Enrique Villa Rivera, director del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), en su primer evento público a 12 horas de ocupar el puesto. P.C. empresas, innovación tecnología, CONACYT La Jornada http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/03/10/dolar-se-cotiza-a-la-venta-en-12-06-pesos-en-bancos-no-reportacambios/Dólar se cotiza a la venta en 12.06 pesos en bancos; no reporta cambiosMéxico, DF. Al inicio de la jornada cambiaria de este jueves, bancos del Distrito Federal venden el dólar libre en 12.06 pesos, sin cambios respecto al cierre de ayer, mientras que el precio a la compra es de 11.66 pesos. El euro, por su parte, cede un centavo al peso en comparación con el término de la sesión anterior, para registrar una cotización a la venta de 16.81 pesos, en tanto que el yen se oferta en 0.147 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/03/10/economia-siguefase-expansiva-senalan-indicadores-economicos-inegi/Economía sigue fase expansiva, señalan indicadores económicos: InegiMéxico, DF. En diciembre de 2010, los indicadores Coincidente y Adelantado de la economía mexicana registraron nuevamente valores superiores a su tendencia de largo plazo, superiores a 100, con lo cual se mantienen en fase expansiva, informó el Inegi. En su reporte, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) da a conocer que ambos

indicadores registraron en el ultimo mes del año pasado incrementos de 0.11 y 0.23 puntos, respectivamente, con relación al mes previo. El indicador Coincidente refleia el estado general de la economía, mientras que el Adelantado busca señalar anticipadamente la trayectoria del primero, explica el organismo P.C. indicador coincidente y adelantado, INEGI http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/03/10/se-cotiza-brent-en-115-75-dolares-pierde-19-centavos/Se cotiza Brent en 115.75 dólares; pierde 19 centavosLondres. El barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en abril se cotizaba en 115.75 dólares al inicio de la sesión de hoy jueves (08:00 GMT) en el mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE). El Brent caía 19 centavos de dólar (0.16 por ciento) respecto al cierre del miércoles. En tanto, el crudo estadunidense West Texas Intermediate (WTI) para entregas en abril, también a las 08:00 GMT, ganaba siete centavos de dólar (0.07 por ciento) y se cotizaba en 104.45 dólares por barril. P.C. Brent, petróleo, crudo, WTI The New York Times http://economix.blogs.nytimes.com/2011/03/10/women-lead-in-unpaidwork/?ref=economy Women Lead in Unpaid WorkBy CATHERINE RAMPELL Not only do women earn less for similar work, they also do more work for no pay at all. Here ' s a look at how much more unpaid work women do than men, around the developed world: Source: Organization for Economic Cooperation and Development, national time use surveys. The chart is from an Organization for Economic Cooperation and Development working paper titled " Cooking, Caring and Volunteering: Unpaid Work Around the World. " As you can see, in every country for which the organization had data, women spent much more time than men on unpaid work like child care and household chores like cooking and cleaning. Across the O.E.C.D., the average gap between time spent by women and by men on unpaid work is about two and a half hours. On child care in particular, mothers spend more than twice as much time per day as fathers do: 1 hour 40 minutes for mothers, on average, compared to 42 minutes for fathers. P.C. género http://www.nytimes.com/2011/03/11/business/economy/11econ.html?ref=economy U.S. Trade Deficit Rose 15% in January on Higher Oil PricesBy THE ASSOCIATED PRESSA surge in oil prices helped push imports up at the fastest pace in 18 years in January, giving the country the largest trade deficit in six months. The Commerce Department said Thursday that the January deficit increased 15.1 percent to \$46.3 billion. Exports rose 2.7 percent to a high of \$167.7 billion. But imports rose at a 5.2 percent pace, to \$214.1 billion. That reflected a big jump in America's oil bill, underscoring concerns that surging oil prices could slow the recovery. A widening trade deficit hurts the United States economy. When imports outpace exports, more jobs go to foreign workers than to American workers. The politically sensitive deficit with China rose 12.5 percent to \$23.5 billion in January, the largest with any country. Last year, the deficit with China rose to a record \$273.1 billion, increasing political pressure in this country to take a tougher line on what critics see as China's unfair trading practices, like manipulating its currency to gain trade advantages. P.C. déficit comercial http://www.nytimes.com/2011/03/10/science/earth/10coffee.html?ref=science Heat Damages Colombia Coffee, Raising PricesBy ELISABETH ROSENTHALTIMBÍO, Colombia — Like most of the small landowners in Colombia's lush mountainous Cauca region, Luis Garzón, 80, and his family have thrived for decades by supplying shade-grown, rainforest-friendly Arabica coffee for top foreign brands like Nespresso and Green Mountain. A sign in the center of a nearby town proclaims, &ldguo; The coffee of Cauca is No. 1!&rdguo; But in the last few years, coffee yields have plummeted here and in many of Latin America&rsquo:s other premier coffee regions as a result of rising temperatures and more intense and unpredictable rains, phenomena that many scientists link partly to global warming. Coffee plants require the right mix of temperature, rainfall and spells of dryness for beans to ripen properly and maintain their taste. Coffee pests thrive in the warmer, wetter weather. Bean production at the Garzóns' farm is therefore down 70 percent from five years ago, leaving the family little money for clothing for toddlers and "thinking twice" about sending older children to college, said Mr. Garzon's 44-year-old son, Albeiro, interviewed in a yellow stucco house decorated with coffee posters and madonnas. P.C. café El País http://www.elpais.com/articulo/economia/BCE/advierte/recapitalizacion/banca/puede/afectar/credito/elpepueco/20110 310elpepueco 11/Tes El BCE advierte de que la recapitalización de la banca puede afectar al créditoLos nuevos requisitos de capital contemplados en el proceso de recapitalización del sistema financiero español son "un paso en la buena dirección" que mejora la fortaleza de las entidades españolas, según afirma el Banco Central Europeo (BCE) en un dictamen legal en el que muestra su apoyo a dicho proceso, aunque advierte, al igual que en su día hizo la patronal de las cajas, del potencial impacto negativo sobre el crédito de acelerar la aplicación de Basilea III. Así, la entidad presidida por Jean Claude Trichet celebra que el Real Decreto-ley sobre esta cuestión se ajuste en general a las conclusiones y recomendaciones del Fondo Monetario Internacional (FMI) sobre España y al examen entre iguales de la Junta de Estabilidad Financiera (JEF) sobre España. El BCE celebra asimismo que el proceso establezca normas que siguen el acuerdo de Basilea III, como una definición de capital principal acorde con el common equity tier 1, y la introducción de una técnica de reservas de capital, que son similares a las disposiciones pertinentes del nuevo marco de Basilea, aunque señala que el cálculo de las ratios de capital difiere del establecido en Basilea III. P.C. Banco Central

http://www.elpais.com/articulo/internacional/Cepal/ve/buenas/perspectivas/reducir/pobreza/Latinoamerica/elpepueco/201 10310elpepuint_17/TesLa Cepal ve buenas perspectivas para reducir la pobreza en LatinoaméricaMARÍA JOSÉ GONZÁLEZ - Madrid - 10/03/2011 Las crisis económicas siempre han provocado más pobreza en América Latina, pero en esta ocasión, ese patrón se ha roto. En 2009, la tasa de pobreza fue del 33,1% de la población de la región y se estima que para 2010 esa cifra haya perdido un punto porcentual ?hasta el 32,1%?, el nivel más bajo en 30 años. Así aparece reflejado en un análisis de Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina (Cepal), publicado por el Fondo Monetario Internacional. "La mejora observada en la pobreza y la distribución del ingreso se explica en gran medida gracias al crecimiento y las políticas gubernamentales y la interacción entre ambos", afirma Bárcena. "Muchas economías de la región han realizado esfuerzos significativos por incrementar los recursos dedicados a la ejecución de políticas sociales". P.C. pobreza, CEPAL, FMI

Europeo, Basilea III, sistema financiero

http://www.elpais.com/articulo/economia/salarios/abandonan/caidas/ultimo/trimestre/ano/elpepueco/20110309elpepueco_

4/TesLos salarios abandonan las caídas en el último trimestre del añoLUCÍA ABELLÁN - Madrid - 09/03/2011 Los costes salariales de las empresas permanecieron estancados en el último trimestre del año. Con esa evolución (un mínimo avance del 0,1% respecto al mismo periodo de 2009), los salarios abandonan las caídas que registraron en el tercer trimestre por primera vez en 10 años. No obstante, si se eliminan los pagos extraordinarios, los sueldos siguen descendiendo también en el cierre del año, aunque con más suavidad que en el periodo anterior. Los datos, divulgados hoy por el Instituto Nacional de Estadística, revelan que los costes laborales resisten a la crisis, aunque cada vez con menos fuerza (crecen también un 0,1%). El índice de coste laboral (incluye, además de los salarios, las cotizaciones sociales y otros conceptos como indemnizaciones por despido o dietas de trabajadores) armonizado que publicó ayer este organismo arroja una práctica estabilización del indicador global, aunque con bajadas importantes en Administración pública, sanidad, educación. El recorte salarial aplicado a los funcionarios desde junio pasado explica estas cifras. P.C. salarios